



# “El Poder Judicial tiene un solo dueño y es el pueblo de México”

## Lenia Batres.

Acude a foro informativo acerca de la reforma en la materia y un grupo de trabajadores la increpa

RUBÉN MOSSO  
CIUDAD DE MÉXICO

Lenia Batres, ministra de la Suprema Corte, aseguró que urge que se democratice el Poder Judicial, al argumentar que los integrantes de éste deben tener sensibilidad y ser útiles a la sociedad.

Durante su participación en el foro informativo sobre la reforma en la materia fue increpada por un grupo de personas que la llamaron “mentirosa”. Más tarde informó en X que el percance no pasó a mayores y atajó: “la gente sabe que el Poder Judicial tiene un solo dueño: el pueblo de México”.

En el foro apuntó: “Nos toca opinar. No a los que están dentro del Poder Judicial, sino a todos, es nuestro, no es de uno, no es de los que están adentro y ‘ahora ya no se lo soltamos a nadie’.

“El Poder Judicial es público

y debe servirle a la sociedad mexicana. ¡Ese es el que queremos!”.

En el acto, en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco, Batres fue increpada por trabajadores del Poder Judicial, quienes le gritaron “¡mentirosa!”.

“Aprovecho para saludar a los trabajadores del Poder Judicial y les pido les demos un aplauso de bienvenida”, dijo, pero el momento de tensión concluyó con gritos de “¡fuera!” contra los empleados.

Al respecto, Batres se señaló en X que se le invitó al foro para informar sobre la reforma.

“Se logró ese objetivo, afortunadamente. Es importante mencionar que los derechos de los trabajadores están garantizados. La gente sabe que el Poder Judicial tiene un solo dueño: el pueblo de México”, escribió.

Por separado, el líder nacional del PAN, Marko Cortés, apuntó que la aprobación de dicha reforma representa enormes riesgos, como la politización de la justicia, la falta de experiencia de jueces y magistrados al ser elegidos por voto popular y la probable complicidad con la delincuencia organizada.

El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, llamó a considerar todas las voces de académicos, juristas y sociedad civil para construir una reforma integral. —

Con información de: G. Vela y F. Damián



La ministra de la Corte en el evento en Iztacalco. ESPECIAL